

Storytelling

Wie schaffe ich es, Geschichten spannend zu vermitteln?



Donnerstag **14. November**19.00 Uhr

Werfenweng Mesnerhaus DUADO

Eintritt frei

Mag. Ralf Hillebrand

Ressortleiter Wissenschaft, Gesundheit, Medien, Technologie bei den Salzburger Nachrichten

Schneller, anschaulicher und besser texten

Das Plakat für den kommenden Feuerwehrball. Eine Werbebroschüre. Ein eigener Blog. Gar ein eigenes Buch. Aber auch nur ein Social-Media-Posting oder die wichtige Mail an die Vorgesetzten. Wir alle müssen hin und wieder einen Text verfassen. Und selbst wenn es nur wenige Zeilen sind, kann man diese so aufsetzen, dass sie spannender, bildhafter, interessanter sind – und somit besser ankommen. In einem von der journalistischen Praxis geprägten Vortrag vermittelt Ralf Hillebrand die Grundzüge des Storytellings samt einer Vielzahl amüsanter Beispiele aus der Medienwelt.

Sonja Zechner BEd Bildungswerkleiterin Bgm. Kurt Daxer vorsitzender

